



PRESSEINFORMATION

Museum im Deutschhof

Lee Babel/Alessio Tasca

Werkschau zum 85. Geburtstag

Aus Anlass ihres 85. Geburtstags zeigen die Städtischen Museen Heilbronn eine kleine Werkauswahl der Keramikkünstlerin Lee Babel. Damit würdigen die Museen das Lebenswerk der bedeutenden Heilbronnerin, die seit 1962 mit ihrer eigenen Werkstatt das Kulturleben in der Käthchenstadt maßgeblich prägt. Mit der Einrichtung eines weiteren Ateliers in Fara Vicentino/Venetien wurde Italien zur zweiten Heimat Lee Babels. Die Auswahl aus den in Museumsbesitz befindlichen Werken steht repräsentativ für 60 Jahre plastisches Gestalten. Von den sogenannten Scheibenvasen der frühen 1960er Jahre über die von der Pop-Art inspirierte „Trophäe“ (1970) spannt sich der Bogen bis zu den charakteristischen Bogen- und Kreisformen, die zu einem Markenzeichen Lee Babels geworden sind. Ergänzt werden sie von Arbeiten ihres Lebensgefährten Alessio Tasca.

Die Ausstellung im Museum im Deutschhof ist Teil einer Schau zur Heilbronner Kunst der 1950er und 1960er Jahre, die begleitend zur großen Retrospektive auf das Werk von Hal Busse in der Kunsthalle Vogelmann zu sehen ist. Sie kann bei freiem Eintritt bis zum 5. April 2026 zu den Öffnungszeiten besucht werden.

Gern steht Museumsleiter Dr. Marc Gundel nach Vereinbarung für einen gemeinsamen Vor-Ort-Termin zur Verfügung.

Bildunterschrift: Lee Babel und Alessio Tasca: Ausstellungsansicht, © Städtische Museen Heilbronn, Foto: Andreas Keck/gruppe sepia

Über Ihr Interesse und eine Berücksichtigung in Ihrem Medium freuen wir uns.

Pressekontakt

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Städtische Museen Heilbronn
Deutschhofstraße 6
74072 Heilbronn 07131 56-3693
presse-museen@heilbronn.de